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「三年生を送る会」楽しんでいただけましたか？
今年度最後の生徒会行事「三年生を

送る会」が無事終了しました。

今年はステージ出演者も多くて５０

分間があっという間に過ぎてしまいま

した。

メッセージビデオやステージに出演

していただいた皆さんご協力ありがと

うございました。

○ギター弾き語り（34熊谷さん、33團野さん）

３年生の最後の思い出作りをしようと思い、團

野君と弾き語りをしました。初めは５人でバンド

演奏をする予定でしたが、練習する時間がなか

ったため、バンド演奏を諦めて弾き語りをしまし

た。凄くいい思い出になりました。（34熊谷）

○ダンス(12丸川さん、11成田さん、13庄山さん、12柴田さん)

私はいつかステージに立ちたいと思って友達を誘い三送会に参加しました。みん

なが盛り上がるような曲にしましたが、盛り上がってくれましたか？ダンスはみんな

と合わせるのが難しく必死に練習をしました。本番には完成出来て良かったです。

緊張したけど、とても楽しかったです。やって良かったなと思いました。（12柴田）

○歌と語り（31前之園さん、32竹重さん）

私は3年間、有志発表に参加してきました。今年は

自分の集大成になるようなステージにしたいと思い参

加いました。私は今回動画作りをしました。自分が三

年間起こした問題をまとめれるよう替え歌なども入

れ、いいステージにできたと思います。これから会社

に入っても、今回のような行動力を活かして活躍して

いきたいです。（32竹重）

○メッセージビデオの感想

各部活動がそれぞれ考えて、３年生が楽しんでく

れるような一発芸をやったりして盛り上げてくれた

のでとても楽しく見ることが出来ました。メッセージ

も考えてくれて嬉しかったし、３年間部活動をやって

いて良かったなという気持ちになりました。

（34白川 前期生徒会副会長）

○ダンスと歌（23阪根さん、23丹羽さん）

今回、３年生を送る会に出て人前で踊ったりすること

をあまりしてこなかったのですが、実際やってみてとて

も楽しかったです。もし来年も参加できるならしてみたい

と思うし、とても良い思い出になりました。練習場所も用

意して頂けたりとても良かったです。（23阪根）

○三年生を送る会の感想

今年の三年生を送る会は、完成度の高いダンスや

歌、それぞれで面白い工夫がされたメッセージビデオな

どの発表があり、笑ってしまうほど面白く、かつ後輩た

ちの三年生への思いも良く伝わる三年生を送る会とな

り、とても感動しました。（36村瀬 前期生徒会長）

「卒業おめでとう」看板のイラスト募集中！
A4サイズまでの大きさでカラーでお願いします。締め切り2/27

○ドラム演奏と歌(23吉田さん、23蜂矢さん)

○司会

（11成田さん）

○ダンスと演武(22大森さん、25香山さん、24宮川さん)

○三年生を送る会を終えて

メッセージビデオを撮影したり、編集をしたりと色々初めて

の事が多く大変でした。お世話になった先輩に最後に楽しん

で欲しく、成功するか不安でしたが、ステージ発表もあり、無

事に成功することができたと思います。（23渡部 生徒会長）
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で
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、
得
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え
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い
い
」
。
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が
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し
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ム
作
り
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、

見
事
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利
に
導
き
ま
す
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莫
大
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契
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く
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て
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こ
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を
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明

し
て
見
せ
た
の
で
す
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得
点
を
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う
」

中
日
新
聞
で
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。

二
月
一
日
付
け
朝
刊

新
聞
社
掲
載
許
諾
済

部活動 日 会場 大会名

ソフトテニス 3/2,10 口論義公園 名北ソフトテニス選手権

剣道 3/23 木曾川体育館 全尾張地区高校一年生剣道大会

部活動公式戦の予定、応援よろしくお願いします。

回答数 271
出演者 希望数

FUNCUSSION 20

エンプティクラフト 33

和力 9

スーパーオクテット 9

みやびの風 8

ジョイスイング(略) 23

BLACKBOTT(略) 6

まなまる 130

ザ・ソウルマティック 9

HIROSHI 18

PYLON 3

WASABI 3

次年度芸術鑑賞会 希望調査結果
「まなまる」がダントツトップ

１位は「まなまる」、２位は「エンプティクラフト」、３位は「ジョイス

イングカンパニー」です。この結果を元に出演者のスケジュール、

予算により決定していきます。
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新入生を迎える準備を
始めます

①入学式「入学おめでとう」看板

③入学式

校歌披露

②活動紹介文とイラスト

④２分間の

部活動紹介

看板に使うイラストを

募集します。

Ａ４サイズまででカラー

でお願いします。

パソコンで描いたデータ

でも構いません。

４年ぶりに復活、

各部の代表が伴奏

なしで校歌を歌い

ます。

新入生をびっくり

させましょう。

３月２２日の合格者

説明会で配布する「生

徒会資料」に載せま

す。目を引くイラスト

と紹介文をお願いしま

す。

新入生オリエ

ンテーションで各

部持ち時間２分

間で部活動の紹

介をします。実

演ＯＫ、今から

構想を練ってお

いてください。


